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In compiling a volume of portraits for a book project this year I was
strongly impressed by what a fine document portraiture can provide 
in expressing the nuanced cultural facets of humanity.

Throughout the ages women have formed movements and fought 
battles to gain an equal footing with their male counterparts. 
With the current wave of women seeking accountability and justice 
in the face of the abuse they have been suffering under men's 
intimidation through dominance, I have been inspired to dedicate 
this year's calendar to the bravery and dignity women have shown 
in confronting all they have suffered.

Let this stand as my personal tribute to womanhood in its endless
array of predicaments and expressions.

Happy 2018 to one and all, whatever your origin or vocation, 
faith or gender, and many happy returns

- Gabriel Safdie

Cette année, en rassemblant un ensemble de portraits pour un projet 
de livre, j’ai été fortement impressionné de constater à quel point l’art 
du portrait finement ciselé peut contribuer à exprimer les nuances 
culturelles des multiples facettes de l’humanité.

À travers les âges, les femmes ont formé des mouvements et mené 
des batailles pour atteindre l’égalité avec leurs vis-à- vis masculins. 
Dans la foulée de la vague actuelle de recherche d’imputabilité et de 
justice des femmes, à la suite des abus qu’elles ont subis sous 
l’intimidation et la domination des hommes, j’ai décidé de consacrer 
le calendrier de cette année au courage et à la dignité des femmes 
devant tout ce dont elles ont souffert.

Interprétez ceci comme mon hommage personnel à la féminité avec 
son éventail infini d’embûches et la manière dont elles s’expriment.
Bonne année 2018 à tout un chacun, peu importent votre origine, 
votre mission, vos croyances ou votre sexe, et…toujours heureux de 
vous revoir.

- Gabriel Safdie
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